

ABSTRAK

Struktur dan Unsur Kebahasaan Teks Prosedur Siswa Kelas XI SMA Negeri 1 Lubuk Basung

Oleh: Fanni Afriyani

Tujuan dalam penelitian ini mendeskripsikan dua hal berikut. *Pertama*, mendeskripsikan struktur teks prosedur siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lubuk Basung. *Kedua*, mendeskripsikan unsur kebahasaan teks prosedur siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lubuk Basung.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini adalah data berupa struktur dan unsur kebahasaan teks prosedur siswa. Sumber data penelitian ini adalah teks prosedur siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lubuk Basung. Data dalam penelitian ini dikumpulkan melalui dokumentasi hasil tugas siswa yang berjumlah 30 teks. Instrumen penelitian ini adalah penelitian sendiri. Teknik pengabsahan data dalam penelitian ini adalah teknik triangulasi (*cross-check*). Penganalisisan data dilakukan dengan cara mendeskripsikan, menganalisis, dan membahas data berdasarkan teori.

Hasil penelitian ini ada dua. *Pertama*, struktur teks prosedur. Struktur teks terdiri dari tujuan, langkah-langkah, dan penegasan ulang. Dari 30 data penelitian, tujuan yang ditulis siswa secara umum cukup baik dalam menggunakan tujuan dalam membuat teks prosedur. Hal tersebut terbukti dari semua teks prosedur yang telah dianalisis ada 27 teks yang memiliki tujuan. Selanjutnya, langkah-langkah. Semua teks prosedur siswa memiliki langkah-langkah. Terakhir, penegasan ulang. Siswa cukup baik dalam menulis penegasan ulang teks prosedur. Hal ini terbukti dari seluruh teks prosedur yang dianalisis 21 teks yang memiliki penegasan ulang. *Kedua*, dilihat dari unsur kebahasaan. Unsur kebahasaan yang dianalisis ada tiga yaitu, pronomina, konjungsi, dan kalimat imperatif. Dari semua data penelitian ditemukan 143 jumlah pronomina. Selanjutnya, dari semua data penelitian ditemukan 386 jumlah konjungsi. Dari semua data penelitian ditemukan 138 jumlah kalimat imperatif. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan bahwa struktur dalam teks prosedur siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lubuk Basung secara keseluruhan sudah cukup baik, dan dari unsur kebahasaan yang digunakan siswa kelas XI SMA Negeri 1 Lubuk Basung cenderung menggunakan pronomina, konjungsi, dan kalimat imperatif.

Kata Kunci: **Struktur Kebahasaan Teks Prosedur, Unsur Kebahasaan Teks Prosedur**